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　今般、令和 3年度、 4年度（令和 3年 6月より2年間）理事長選任ならびに
理事役員が下記の通り委嘱されましたのでお知らせ致します。

記

	 【役職名】	 【理事名】
	 理　事　長	 津賀　一宏
	 キャプテン	 小泉　欣也
	 名 誉 会 計	 奥　　正之

以下、理事　＊順不同

	 粟津　駿男	 上田 成之助
	 大倉　治彦	 小畑　英明
	 塩貝　啓子	 土井　伸宏
	 東野　吉佑	 堀場　　厚
	 松田　良信	 村田　大介
	 山仲　修矢	 佐藤　浩市

（新任）

（重任）

（新任）

（新任）

（新任）

（新任）

〔支配人〕

気軽に交わす挨拶で、今日も楽しいよいプレー。

令和３・４年度 理事長選任・理事役員
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本年 6月をもって理事長を退任いたしまし
た。関係者の皆様方には、平成27年 6月の理事
長就任から今日に至るまで、多大なるご支援・
ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
在任期間を振り返りまして最も印象深い出
来事は、一昨年、開場60周年を無事に迎えられ
たことであります。60周年記念大会として開催
した開場記念日杯に377名もの方にご参加いた
だき、盛大に還暦を迎えることができたのは皆
様のご愛顧の賜物だと実感いたしました。また、
平成29年 5月に開催した関西オープンゴルフ選
手権も深く印象に残っております。皆様のご協
力によって、わが国のゴルフ競技において伝統
ある大会を成功裏に終え、当倶楽部の歴史に新
たな彩りを添えることができました。
一方、この 6年間は、少子化・高齢化に伴う

ゴルフ人口の減少やキャディの不足といった構
造的な問題がじわじわと進み、加えて、相次ぐ
自然災害や新型コロナウイルス感染症の拡大に
も見舞われるなど、ゴルフ場運営の難しさを痛
感することも多くございました。厳しい環境下、
会員の皆様にはご支援・ご協力いただき、心より

感謝いたします。
近年は、海外メジャーにおいて、日本人選手
が目覚ましい活躍を見せているほか、コロナ禍
の下で「密になりにくいスポーツ」として、ゴ
ルフに対する注目が高まっております。当倶楽
部においても、本年 9月にパナソニックオープ
ン、来年には日本の女子プロゴルフ四大メ
ジャー大会のひとつである日本女子プロ選手権
コニカミノルタ杯を開催予定であり、城陽ブラ
ンドの向上に大きく資すると考えております。
ゴルフ場運営は、いわばゴールのない駅伝

レースとも言えましょう。60周年は、 1つの通
過点に過ぎません。平坦な道、上り坂や下り坂、
くねった道に対応し、攻守を使い分けながら、
進化を続けていくことが肝要だと思います。幸
いにも、津賀一宏様というこの上ない方に襷

たすき

を
繋ぐことができ、喜ばしい限りです。
当倶楽部が、ますます飛躍し、今後も皆様よ
り愛され続けることを心より祈念しまして、退
任の挨拶とさせていただきます。長い間、本当
にありがとうございました。

前理事長
奥 　 正 之

城陽カントリー倶楽部
理事長退任にあたって
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この度、倶楽部発展のためにご尽力を賜わり
ました奥正之氏の後を受けて、理事長という大
任を引き受けることになりました。会員の皆様
が楽しく、充実したクラブライフを送っていた
だけるよう真摯にクラブ運営にあたってまいり
ます。
さて、昨年突如として新型コロナウィルスの
感染拡大が世界中に広がり、経済活動のみなら
ず日々の生活も混乱が続き暮らしぶりは一変し
ました。スポーツイベントでも相次ぐ中止や無
観客での開催を余儀なくされるなど多大な影響
がありました。東京オリンピック・パラリン
ピック競技大会は何とか開催されましたが、変
異種の拡大等、今なお予断を許さない状態が続
いており、ワクチン接種の加速と、 1日も早い
終息が望まれるところです。
当倶楽部におきましても多大な影響を受け
ておりますが、会員を中心に来場者数も徐々に
回復してきております。引き続き感染防止策に
万全を期し、皆様を安心してお迎えできるよう
努めてまいります。
世の中は ITの技術革新やスマートフォンの

普及と共に SNSが広がり、コロナ禍によりリ
モートワークが進むなど、生活様式が大きく変
貌しています。一方で、外出制限で人と人とが
直接交流することで得られる感動や喜びも再認
識させられました。ゴルフ場もこれらの変遷の
最中にありますが、健康促進の一助になるとと
もに、人と人が直接交流できる場として見直さ
れてきております。
ゴルフ場に来れば、職業、地位、名誉等にか

かわらず、誰もがフェアにプレーし、世代を超
えて交流が生まれ、有意義な時間が過ごせる。
城陽においても、そのような豊かなクラブライ
フを実現できるよう、今一度原点に立ち返って、
初代キャプテンの寺田甚吉氏が理想として掲げ
られた「いいメンバー、いいロケーション、い
いコース」のさらなる充実化を、会員の皆様と
ともに目指していきたいと思います。理事長と
して、微力ながら精進してまいる所存ですので、
何卒ご指導、ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し
上げます。
最後になりましたが、会員各位の益々のご健
勝とご多幸を祈念申し上げます。

新理事長
津 賀 一 宏

理事長就任のご挨拶
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第298回理事会

開催日　令和 3年 6月19日（土）
場　所　俱楽部会議室
出席者　津賀理事長
　　　　小泉キャプテン、奥名誉会計、粟津、上田、小畑、塩貝、土井、東野、堀場、
　　　　松田、村田、山仲、佐藤　各理事
議	事
【第 1号議案】理事長選任並びに理事役員委嘱の件
奥前理事長が議長となり、本日の日本観光ゴルフ（株）取締役会において、令和 3年、 4年度の理事が
選任委嘱されたことを受け、理事長選任にあたり、津賀一宏氏にお願いしたいと推薦され、満場異議な
く承認可決した。
津賀新理事長は、理事役員を下記の通り委嘱された。					
　キャプテン　　小泉　欣也
　名 誉 会 計　　奥　　正之

【第 2号議案】退任理事に記念品贈呈の件
支配人から説明があり、退任された加藤理事への記念品贈呈を承認した。

【第 3号議案】令和 3、 4年度倶楽部委員会委員長並びに委員選任の件
支配人から資料を基に説明があり、令和 3、 4年度倶楽部委員会委員長並びに委員を選任決定した。

【第 4号議案】新入会員入会審議の件
議長の命により、支配人から令和 3年 5月19日以降の個人会員入会申込者 7名、婦人会員入会申込者
2名について資料により説明があり、慎重審議の結果、全員の入会を承認した。

【第 5号議案】入会審査に事前審査制度追加ならびに倶楽部規則第六条改訂の件
議長の命により、支配人から、新入会員の入会審査の精度を高めるため、株式取得前、面接実施前に
入会申込書を徴求した段階で委員長会議による事前審査を実施する制度を新たに導入したい旨説明があ
った。またこれに伴い、倶楽部規則第六条の条文の一部を変更する旨説明があり、入会審査厳格化への
手法について議論が交わされた。
その結果、理事会審査と事前審査の役割分担明確化や株式取得希望者への影響など慎重に判断する必
要があるとして、本制度導入および倶楽部規則改訂を今回は承認せず、効果・影響など継続検証するこ
ととなった。

服装乱れはマナー違反です。
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委員長会議

開催日　令和 3年 8月 1日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 久野グリーン、松井競技、
	 山仲ハンディキャップ、中村キャディー、
	 西居ハウス、塩貝レディース、
	 丹羽エチケット、東野編集、
	 松田フェロー各委員長（順不同）
	 佐藤支配人、澤田副支配人
議　事
定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に入
った。

1．新任委員長挨拶
松井競技委員長、丹羽エチケット委員長より新
任の挨拶があり、抱負を述べられた。

2．議題
（1）	パナソニックオープン無料チケット（招待状等）
の会員への配布方法について

　全体のギャラリー数 1日1,000人限定となるなか、
会員用に 4日間合計で招待状400枚と招待券700枚
が確保されたため配布方法について協議した。
日別に枚数が限られており全会員への一律配布
ができないことから希望者への配布とし、応募数
がオーバーした場合は抽選にて決めることになっ
た。なお、大会役員以外の 4役理事（キャプテン・
名誉会計）には優先的に招待状を確保することと
した。
　（参考）	招待状…駐車場、食券、記念品つき	

招待券…観戦のみ

（2）ヤード木にかわる表示擬木等の試行設置について
ヤード木撤去後、離れた位置からの距離がわか
らない、全員が毎回キャディーに距離を聞くなど
プレーファストにも支障がでており見直してほし
いとの要望が出ていることから、グリーン委員会
で代替案が検討された。その結果、OBラインの
外側に表示杭か巣箱を西コースの 3ホールでテス
ト設置することになり、擬木杭 2種類と巣箱の見
本が本会議で示され、擬木杭の 1つを選択した。

（3）会報誌への寄稿について
東野委員長から、 2件の寄稿がよせられたが会
報誌の使命・役割にそぐわない内容が含まれてい
るため編集委員会を開催し、 1件はその部分だけ
修正いただけたら掲載し、もう 1件は掲載しない
ことになったとの報告があり、本会議でも了承さ
れた。

（4）投書箱の新設について
株主総会で設置する方向で検討するとした投書
箱について、どのようにするかについて話し合っ
た。現在の各委員会制度や委員長会議で会員の声
を吸あげることができるため必要ないのではない
かとの意見や、企業や団体で投書箱を設置した場
合に約 3分の 1は参考にできるが残り 3分の 2は
個人批判や誹謗中傷になるケースが多いなど、さ
まざまな意見がでた。
議論の末、記名を前提に会員からより幅広く前
向きな意見を出してもらうため「改善提案箱」と
して設置し、採り上げ可否は委員長会議で峻別し
各委員会で処理する仕組みにすることになった。
具体的な手順や設置場所等は事務局で素案をつく
り、次回（ 9月 5日）の委員長会議で最終決定す
ることとした。

ホールアウト後は、速やかにグリーンを離れましょう。
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（5）入会審査の強化方法（事前審査制度）について
入会審査強化のため委員長会議で事前審査を行
う制度の導入を 6月の理事会に上程したが、理事
会審査と事前審査の役割分担、権限、判断軸等の
明確化や効果・影響などを再検討するよう指示が
でたため協議を行った。
事前の情報収集方法、情報管理、判断基準、他
倶楽部の審査方法など様々な観点からの議論が交

クラブハウス館内全面禁煙に
ご協力願います。

わされた結果、株券取得前の事前審査制度とはせ
ず、推薦者を含め申込者に関する情報を面接開始
までに委員長会議で集約のうえ、面接理事と共有
していく形とした。
なお、 8月31日の理事会に上程予定の入会申込
者について、入会申込書と推薦状をもとに意見交
換を行った。
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開催日　令和 3年 9月 5日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 	久野グリーン、松井競技、	

山仲ハンディキャップ、中村キャディー、	
西居ハウス、塩貝レディース、	
丹羽エチケット、東野編集、	
松田フェロー委員長（順不同）	
佐藤支配人、澤田副支配人

議　事
定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に入
った。

（東野編集委員長）
○会報誌の内容について
・秋号は10月10日頃発送予定。
・新入会員コメントが同じようになってきてい
るため、質問形式に変える。
○その他
・城陽懇親競技について、賞品の肉質が悪いと
の声が複数出ており事前試食等の提案があっ
た。
・委員長会議のフィードバックを早めるため、
議事録を各委員長に速やかに渡してほしい。
　キャプテンより、各委員長も内容経過を委員
へ早く伝達し意見を吸い上げていただきたい
との発言があった。

（松田フェローシップ委員長）
○城陽懇親競技について
　	8 月29日（日）に 3 回目（夏季）を開催したが、
参加人数が56名と前 2回に比べ大幅に少なか
った。キャプテン杯を控えバックティーから
回りたい方などが敬遠された可能性もあるが、
今年からの競技で試行錯誤中で、その他の要
因や各種意見も踏まえ検証していく。次回は
11月28日（日）に東コースで予定しており、何
かお声があればお寄せいただきたい。
○会員家族懇親ゴルフ競技大会について
　 7月25日（日）に開催し、137名の参加があり
楽しんでいただいた。緊急事態宣言下で前回
と同様に表彰式なしで組ごとに食事し解散と
なった。次回は、11月23日（火・祝）を予定
しており多くのご参加をお願いしたい。
○新入会員懇親ラウンド会について
　昨年からコロナ禍で開催できていないが、ラ
ウンドよりも新入会員と委員長や委員との交
流がメインの会であり、コロナ収束が見通せ
ないため予定していた10月30日も見合わせる。

（塩貝レディース委員長）
○委員会について
・今回委員が 2名替わられた。兼務者を含め各
委員会に女性を委嘱してもらったので、女性
の声も反映していただきたい。

グリーン保護のため
ボールマークは素早く直しましょう。
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（丹羽エチケット委員長）
○エチケット標語について　
　10～12月の標語は「ネームリボンの着用はメ
ンバーの誇りです」に決定した。寺田甚吉氏
のポリシーにあるよう城陽メンバーであるこ
とを誇りに思いネームリボンの着用をお願い
したい。また、ネームリボンの留め金具を安
全ピンからフック型に変更する。
○服装規定について
・夏場のモックネックのウェアーはTシャツの
ように見えるため禁止することにした。キャ
プテンから会報誌や掲示板への告知が必要と
の発言があった。もうすぐシーズンが終わる
ため、来夏に向けて周知方法を再検討するこ
とになった。
・暑さ対策としての扇風機つきウェアーについ
て、音の問題はあるが最近の暑さから普及が
進んでいることや、労働環境の観点からキャ	
ディー服として採用を検討する必要もあり、来
夏への課題としていく。
○その他
・喫煙場所について、メインのパッティンググ
リーンでの喫煙は望ましいとは思えず、禁煙
とするか別途喫煙場所を設けるか検討いただ
きたい。
・ヤード表示の杭設置について、打つ方からで
きるだけ見易いようお願いしたい。
・キャディーのエチケット標語復唱について、
全員がきっちり言うよう徹底してほしい。
・エチケット委員内の連絡体制について、情報
共有、意見の収集、対応のスピードアップなど、
集まらなくても可能であるため、電子メール
で行うことにした。

（山仲HDCP委員長）
○HDCP登録状況について
　現在、A級登録者406名、B級登録者582名で、
マンスリーへの参加人数は 6・ 7月ともにA
級・B級の差は20人以内と差は少なく問題な
い。
○	ワールドハンディキャップシステム（WHS）
の進捗について
　WHSへの準備として、 8月 6日にJGAから
NEWj－sysの登録項目にハンディキャップ
ナンバーが追加され、登録期限内に完了済み。

（中村キャディー委員長）
・キャディーの在籍数に大きな変動はなく、引
き続き募集をしていく。
・ご指摘の標語の復唱については、徹底してい
く。
・キャディーのレベル格差については、手がつ
けられていない。現状は、指導員が新入社員
やアルバイト採用者を独り立ちさせるために
育てることと、募集を優先せざるを得ない。
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（西居ハウス委員長）　　
○レストランについて
・店長と料理長に毎回委員会へ出席してもらう
ことにした。
・コロナ収束後には、十番亭再開を強く要請し
ている。
・メニュー変更を毎月しているが、新メニュー
の告知を入り口付近にでもするようお願いし
た。
・レストランでのマスクケースを置くようにし
たので、ご利用いただきたい。
○主な設備更新等について
・女子ロッカー室のトイレ便器を一部新しく入
れ替えた。
・駐車場の白線塗り直しは実施済み。 1台あた
りの区画を少し拡げた。
・男子の 1階トイレの和式便器から洋式への変
更は、来年 1月連休に実施予定。
・その他不具合箇所の改善をお願いした。

（久野グリーン委員長）
・ヤード表示の杭試行について、パナソニック
オープンの準備で若干遅れているが、大会終
了後から進める予定。
・コースセッティングは、パナソニックオープ
ンに合わせた仕様にしていく。
・パナソニックの大会終了後も、女子プロテス
トや京都レディースオープンを控えており、
保護区域等でプレーヤーにはご不便をかける
が、ご協力をお願いしたい。

（松井競技委員長）
○倶楽部競技について
・緊急事態宣言、まん延防止等発令中は、競技
は実施するが表彰式は行わないことを確認し
た。
・婦人競技のスタート時間について、従来の10
時10分から 9時に変更したいとの意向があり
了承した。
○その他
・プレーファスト推進にあたり、まずは倶楽部
競技でどれくらい時間がかかっているかを調
査していく。調査データはできるだけ詳しく
とり実態把握をした上で対策を考えていくの
で、皆様のご意見もお願いしたい。各委員長
から、マーシャル、ナビへの表示やGPSの活
用、キャディーからの声掛け、意識付け等さ
まざまな観点からの意見が出され、これらを
踏まえて検討していく。

会員は帽子の名札とズボンの後ろに 
ネームリボンを着用しましょう。
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（その他の項目について）
○パナソニックオープン観戦チケットの件
　公式発表は 9月 7日になるが、無観客試合と
なることが決定したため、会員の観戦もでき
なくなったことをご了承賜りたい。　　　
○会報誌への寄稿について
　東野委員長より、前回（ 8／ 1）の委員長会
議で報告のあった寄稿 2件について、受領以
降の寄稿者とのやり取りを議題として開催さ
れた 8月28日の編集委員会の内容について報
告があった。一部修正いただけたら掲載する
としていた方から更に新たな寄稿をいただき、
当初の寄稿は掲載せず新たな寄稿を掲載する
ことに決定し、また、別の方からの寄稿につ
いては 7月の編集委員会での決定通り掲載し
ないことが確認された。
○投書箱の実務について
　投書箱の実務手順について打合せを行なった。
投書箱の名称は前回会議で「改善提案箱」と
していたが「会員からの提案箱」に変更し、
設置はフロントのアテストカード投入箱の横
に設置する。開封は月 1回程度行い内容毎に
各委員会に回付する。各委員会は委員会を開
いて対応方法を検討し、次の委員長会議で内
容を報告する。その他、各委員会に属さない
提案や対応が難しい場合など、ケースバイ	
ケースで対応を検討していく。何れの場合も
委員長会議で報告する。実施は、箱の準備が
出来次第行うこととするが、事前にホーム	
ページと掲示板に告知する。

○その他連絡事項
・ 8月31日の役員会が書面決議となり、新入会
員の入会審議のうち、 1名が不承認、 1名が
保留となり次回の理事会で再協議となったこ
との報告があった。
・フェニックスCCから提携ゴルフ場の会員向
けとして50周年優待券を預かったので、会報
誌秋号の送付に合わせて同封する。

レディ（準備）ファストで、
プレーファストを心がけましょう。
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各委員会

●グリーン委員会
開催日　令和 3年 6月20日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　久野委員長、岡田副委員長
	 武田、波多野、菱田、佐々木、菅各委員
	 佐藤支配人、馬場次長、中司課長代理
議　事
1．事務局より令和 3年 4月以降の実施済作業内
容及び 7月以降の作業予定についての報告があ
り、これを了承した。
2．コース内のヤード木撤去に伴いこれに代わる
ヤード表示の代替案について議論を行った。
3．コース内の諸問題について、意見交換を行った。

●キャディー委員会
開催日　令和 3年 7月11日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　中村委員長、城野副委員長
	 西之辻、山下、菅原各委員
	 高尾部長、大倉
	 野原教育係
議　事
1．キャディーに対する各種ハラスメント対策・
対応について議論した。
2．キャディー委員会の目的・方向性を議論した。
　　①人材の確保（給料UP／託児所活用）
　　②	資質の向上（人材確保が必要）在籍数・ハ

ウスキャディーを増やす
　　③	キャディーが安心して働ける職場環境つく

りを委員会として積極的に協力していく
3．酷暑期間中のキャディー付き対応について
　　①	1.5Rされる方の追加ハーフにはキャディー

をつけない
　　②	スループレーを希望される場合、10分以上

の休憩を入れる
　　③	熱中症対策の為、コース内ではマスクを外

すことを許容（近接場面は除く）

●編集委員会
開催日　令和 3年 7月31日（土）
場　所　クラブハウス
出席者　東野委員長、木下副委員長
	 菱田、北丸、沼各委員
	 高尾部長、岸本
議　事
1．会報誌が果たすべき使命・役割について話し
合い、掲載内容の是非について協議した。
2．委員長より委員長会議の報告があった。

開催日　令和 3年 8月28日（土）
場　所　クラブハウス
出席者　東野委員長、木下副委員長
	 菱田、北丸、沼、木引各委員
	 高尾部長、岸本
議　事
1．一筆啓上の 2件の寄稿について内容等再度協
議し、掲載の是非を判断した。
2．新入会員紹介ページの掲載について、以前か
ら話し合い最新案を基に協議し、新春号より新
たに掲載することとした。
3．委員長より委員長会議の報告があった。
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●エチケット委員会
開催日　令和 3年 8月 8日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　丹羽委員長、西邉副委員長
	 笠中、川口、園田、冨上、松井各委員
	 澤田副支配人、髙田
議　事
1．10～12月のエチケット標語は、「ネームリボ
ン着用はメンバーの誇りです」に決定した。又、
ネームリボン着用の意義について話し合った。
2．委員長より臨時委員長会議の報告と、エチ	
ケットに関する環境変化について話があり、各
種議論した。
3．モックネックシャツは襟なしシャツとし、夏
のドレスコードとして着用禁止に決定した。
4．エチケットに関する意見交換等を迅速に行う
為、メールを活用することとした。

●ハウス委員会
開催日　令和 3年 8月22日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　西居委員長
	 桧原、山本、中村、北尾、佐久間各委員
	 澤田副支配人、橋本次長
	 後藤店長、吉田料理長
議　事
1．事務局より緊急事態宣言下対応・パナソニッ
クオープンチケット・ドリンクサービスについ
て説明があった。
2．事務局より現状の設備工事計画の状況・工事
予定の報告があった。
3．食堂より 7月利用実績報告及び新メニューの
説明があった。
4．西居委員長より委員長会議の報告があり、委
員会でも意見を出しあった。

●競技委員会
開催日　令和 3年 8月29日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松井委員長、加森副委員長
	 狩野、川本、星山、水野各委員
	 上森プロ、水原
議　事
1．京都府まん延防止等重点措置及び、緊急事態
宣言発令期間中の倶楽部競技について、従来通
りプレーは行い表彰式は行わないこととする。
2．2022年より、婦人競技のスタート時間を10時
10分から 9時に変更する。
3．プレーファストを推進していくため、それぞ
れの意見を出しあった。
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令和３・４年度 倶楽部分科委員会 委員
令和 3・4 年度（R 3 . 8 . 1 〜R 5 . 7 .31）の各委員会の委員長、副委員長、委員が次の通り決定致しました。

◆グリーン委員会
委 員 長	 久野　勝彦
副委員長	 岡田　二朗
委　　員	 武田　俊彦	 菱田　康衞
	 佐々木幹雄	 菅　しげ子
	 山添　　康	 櫻井　勝也

◆競技委員会
委 員 長	 松井　敬二
副委員長	 加森　幹久
委　　員	 狩野　康之	 中村　壽成
	 星山　和義	 水野　朝之
	 川本　　亮	 冨上　朋子	

◆ハンディキャップ委員会
委 員 長	 山仲　修矢
副委員長	 塩貝　啓子
委　　員	 松波　義文	 中塚　　望
	 菅　　充行

◆キャディー委員会
委 員 長	 中村　隆行
副委員長	 城野　良夫
委　　員	 粟津恵美子	 山下　　牧
	 西之辻　功	 市原　洋晴
	 川上　好光	 菅原　一博

★

＊
★

◆エチケット委員会
委 員 長	 丹羽　　巌
副委員長	 西邉　俊彦
委　　員	 川口　正洋	 笠中　晴司
	 園田　隆人	 冨上　結生
	 松井　真理

◆レディース委員会
委 員 長	 塩貝　啓子
副委員長	 菅　しげ子
委　　員	 西之辻ゆかり	 疋田　典子
	 小林佳代子	 松井　真理
	 冨田　和子	 高浦　義子

◆ハウス委員会
委 員 長	 西居　　厚
副委員長	 桧原　信司
委　　員	 中村　　猛	 宮地　良彰
	 山本　隆英	 北尾　謙一
	 佐久間　博	 西之辻ゆかり

◆編集委員会
委 員 長	 東野　吉佑
副委員長	 木下　尚久
委　　員	 菱田　弘美	 北丸　　豊
	 沼　　謙司	 小山　高德
	 木引　一眞

◆フェローシップ委員会
委 員 長	 松田　良信
副委員長	 若林　尚史
委　　員	 駒澤啓一郎	 西尾善三郎
	 奥　佐和子	 松井　啓子
	 小川　一也

★

＊

★

＊

＊

＊印は理事、★印はレディース委員と兼任
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もっと素晴らしいコースを
目指し

競技委員長就任のご挨拶と
抱負について

　グリーン委員長

久 野 勝 彦
　競技委員長

松 井 敬 二

この度グリーン委員長 2 期目を拝命しました久
野でございます。開業62年、名声を博している我
ゴルフコースにも今、大きな時代の変化の波が押
し寄せております。昨今のギアの進化と科学的ト
レーニングの普及により、ゴルファーの飛距離は
年々伸び続け、各ゴルフ場共その対応に迫られて
います。先日も米PGAツアーのTV中継を見てい
ますと、B・デシャンボーは平均飛距離が355Yに
達し、ミュアフィールドの 1 番ホールでなんと
423Yを記録し、400Y超えは珍しくないと伝えて
いました。これらの数字を聞くと既存のコースで
はもう対応の仕様が無いのではと思えてきました。

反面これとは真逆な問題としてスーパーシニア
層、女子シニア層の増加に対応するコースの見直
し、短縮化です。平均飛距離150Y、 2 オン可能
を270Yと設定するコース造りがJGAでも提唱さ
れ、当倶楽部でも全長4,500Y前後のコース造りの
為、ティーグランド移設を順次実施して行く予定
です。

シングルからビギナー、若い人もシニアも、飛
ぶ人も飛ばない人も、全てのゴルファーが楽しく
プレー出来るコース造りこそが一番大切ではない
かと思います。

グリーン委員会では色々な要望に対応しつつ、
馬場グリーンキーパーはじめコース管理部の皆さ
んと連携を密に、より良いコース造りを担ってま
いりますので、皆様からのご助言ご支援をお願い
申し上げます。

歴史ある城陽カントリー倶楽部の競技委員長と
いう重責をしっかり受けとめて、精いっぱい務め
てまいる所存です。メンバーの皆様、何卒ご指導
ご鞭撻のほどよろしくお願い申しあげます。

調べましたところ、平成 7 年 8 月23日の入会と
なっています。33歳の時でした。入会当時は、所
属プロであった能田プロと、もうお亡くなりにな
られましたが中嶋、三戸両先生には、よく一緒に
ラウンドしていただきました。 3 人にご迷惑をか
けまいと速いペースに必死についていくうちに、
自分の打つ順番が来るまでの準備の大切さ、決断
の速さ、ルール、マナー等多くのことを学ばせて
いただきました。ハーフのラウンド時間も 4 人で
2 時間はかかっていませんでした。その後、月例
競技会に参加するようになりましたが、当時はど
のメンバー様も、今でいうハーフ 2 時間10分以内
にラウンドされておりました。

令和 3 年の今、もう一度メンバーだけで行われ
る城陽カントリー倶楽部競技会において、全組が
ハーフラウンドを 2 時間10分以内に終われる時代
にしていきたいと、皆様のご協力のもと取り組ん
でいく所存です。

私も含めメンバー様ひとりひとりが、その日い
くつのスコアでラウンド出来たかと同じく、ラウ
ンド時間を常に強く意識していただき、同じ目標
に向けてプレーしていただけたらと切に願います。
最後は決意表明のようになりましたが、一生懸命
努めさせていただきます。

コース内で携帯電話での通話は
原則として止めましょう。
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キャディー委員長就任の
ご挨拶

ハンディキャップ委員長
就任挨拶

　キャディー委員長

中 村 隆 行
　ハンディキャップ委員長

山 仲 修 矢

城陽カントリー倶楽部会員の皆々様方、今回 2
期目の委員長を賜りました。

私共日々委員会に於いて、このキャディー不足
を如何にして補うか、ここ10年間同じ課題で会議
を続けて参ってますが、一向に増加傾向に成りま
せん。現状を申し上げますと、ハウスキャディー、
常勤、非常勤キャディーが全員で30名、派遣会社、
学生アルバイトを含めて総勢70名強で運営して、
何とか皆様に迷惑を掛けないように頑張って居ま
す。当倶楽部はノーエントリー制を設けています
ので、天候により来場者数が読めず、ご不便をお
掛け致す時もございますが、諸事情ご周知の上何
とぞご協力の程宜しくお願い申し上げます。尚委
員会と致しましては、倶楽部共々、外部募集を 
ホームページや新聞折込チラシ等で日々募集を掛
けると共に、各高校の就活時に説明会等にもお願
いしてキャディー増員に努力しております。つい
ては会員の皆様方にも、近隣に城陽カントリー倶
楽部でキャディーを希望される人が有れば、勧誘
のご協力を重ねてお願い申し上げます。

余談ですが、プレー中のキャディーの扱いにつ
いて「プレーヤーはキャディーを使用することが
認められており、プレーヤーのキャディーにクラ
ブの運搬、アドバイスやその他の援助をラウンド
中に行わせることが出来ます」とあります。但し
ゴルフ規則に違反した場合プレーヤーに罰が付く
ことがあります。キャディーとはゴルフを通して
貴重な一日を伴に過すたった一人の助言者であり
戦友であり、キャディーからすれば上級者であろ
うと初心者であろうとゴルファーが真摯にプレー
に打込んでいることが一番嬉しいのです。

少ないキャディー共々プレーを楽しんで倶楽部
ライフを過して頂きますようお願い申し上げます。
以上で私の委員長挨拶とさせて戴きます。

前回に引き続きハンディキャップ委員長を務め
させていただきます山仲です。

ハンディキャップは倶楽部競技がスムーズに運
営される事を目的に作られています。過去には
色々不満を言われるメンバーもおられた様に聞き
ますが、ハンディキャップインデックスが採用さ
れてから、あまりその様な声は聞きません。

ハンディキャップインデックスが採用されて 7
年目になりますが、メンバーの皆さんも随分慣れ
てこられた様に思われます。不慣れによる不手際
も有り、少し慌てた事もありましたが、今はス 
ムーズに倶楽部競技が運営されている様に思いま
す。また意識の高い人は倶楽部競技でなくても同
伴競技者にアテストを貰われている姿も見られま
す。また毎月初めになるとハンディキャップボー
ドで自分のハンディキャップを確認される姿がよ
く見受けられます。ハンディキャップインデック
スの導入は成功だったと思われます。全国的には
まだ導入がされていないクラブが多数あると聞き
ます。早く導入されればいいなと思います。

また委員長会議ではキャプテンが中心となり、
各委員会から問題点なり方針について発表されま
す。キャプテンも皆さんに意見を求められるので、
感じたことを自由に発言できる雰囲気があり、こ
れが城陽カントリー倶楽部の良さだと思います。
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「運」「鈍」「根」でエチケット
マインド向上

　エチケット委員長

丹 羽 　 巖

このたびはエチケット委員長という大役を任ぜ
られ、光栄に思うと同時にいささか不安と緊張を
覚えております。諸先輩が築き上げられたクラブ
の伝統を守り且つ当面コロナ禍での安心安全に心
がけ努力する所存でございます。何卒宜しくお願
い申し上げます。

最近、「正義の話をしよう」の討論で有名なマ
イケル・サンデル教授が「実力も運のうち」とい
う本を出されました。内容はアメリカで過度の富
の遍在を危惧し、自分の今の立場にあるのも、自
分の力ばかりでなく、多分に運が左右していると
考えるべきだ、と社会格差の平準化を訴えている
ものです。

運という観点から、創設者の寺田甚吉氏の当初
からのポリシー「いい倶楽部とは、いいメンバー、
いいロケーション、いいコース」を合言葉に、山
本善隆プロも輩出し、はんなり京都にふさわしい、
独特な気品ある雰囲気と、家族的な気風を兼ね備
え、数々の幸運に恵まれ今日まできております。
この与えられた運をバネに、他人を思いやる心で、
憩いの場を守りたいと考えています。

しかし、これを守るには、メンバーの方々が身
をもって模範を示していただくことが基本となり
ます。守るべき内容は受付横に置いてあるエチ
ケット集をご参照下さい。色々な側面のエチケッ
トが書かれていますが、時々見返し、何か思い当
たる項目のあるときは、素直にそやなーと次のゴ
ルフに生かしていただきたいものです。何か一つ

良くなれば十人力です。エンジェルスの大谷選手
がマウンドのごみを拾っていました。この思いや
りの心が、自然と野球を盛り上げます。このよう
な鈍で素直な心の醸成に努めて参ります。Slow 
but Steady （一歩一歩確実に）

この鈍を支えるには、根が必要です。根はメン
バーの方々の心の中にあります。城陽は幸いにも、
メンバーが来た人順にいつでもプレーができます。
そのため、誰と一緒になるか分からぬ場合もある
ので、名札の着用をいただいております。人を知
る最初は名前からです。朝の挨拶に「お早うござ
います」より始まり、ラウンド中の会話は相手の
人柄を知り楽しく回る要です。人と人との心の交
流があれば、人を思いやるプレーができ、 1 日明
るい気持ちで回れます。根は心の中に育つもの、
このようなエチケットの根を幅広く育てていける
よう活動いたします。

打つ人のラインの前後には 
立たないようにしましょう。
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レディース委員長の
塩貝啓子です

　レディース委員長

塩 貝 啓 子

城陽カントリー倶楽部も60年以上の歴史がある
クラブになりました。そしてすばらしい36ホール
のコース、クラブハウスなど、美しく使い続けら
れています。

メンバーは親子三代という方も沢山おられ、自
信の持てるコースだと思っています。

最近は女性メンバーも160名を超えているよう
に思います。平日は、ご夫婦でラウンドされてい
る方をよく見かけます。エントリーしなくてもラ
ウンド出来、日曜も遅めのスタートで 2 人でラウ
ンドなど、この辺りでは、こんな良いコースはな
いと思っています。

昔は高麗芝の重いグリーンでしたが、ベントに
変わりました。西コースなどほとんど大きさは変
らず、バンカーの配置はそのままのため、かなり
難しい状態です。時代の流れで、バンカーの数を
少し減らしてもらえたらと思っています。

最近また、プレーファストがちょっと忘れられ
ている気がします。テレビのゴルフ中継で、プロ
がグリーン上でラインを読むのを見て、自分の順
番が来てから反対側へ行ってラインを読む人、
100ヤード切ってるのにクラブを持ってボールの
所へ行かない人など、プレイヤーは各自気をつけ
たいと思います。

城陽カントリー倶楽部の良いところを認めて、
ゴルフを楽しみたい人にとって、良いコースにな
る事を願っています。

これからも、よろしくお願いします。

編集委員会 委員長再任の
ご挨拶

　編集委員長

東 野 吉 佑

この度、再任のご指名を受け、気持ち新たにお
引受けさせて頂きました。

平素は会報誌へのご寄稿や、会報誌についての
ご提案・ご意見など、皆様には多大なご協力を賜
り誠に有難うございます。心からお礼申し上げま
す。

この再任の機会に改めて会報誌が果すべき使
命・役割を見つめ直してみました。倶楽部規則第
一章総則第二条に『本倶楽部は会員の融和親睦を
図り……健全明朗なる社交機関たらしむことを目
的とする』と記載されています。会員間の親睦を
深め、より明るく快適に過ごし、各会員が倶楽部
ライフをより充実したものにする為の各種情報を
会員に提供する処に、会報誌の使命・役割がある
と考えています。これからも引続き、この座標軸
を堅持し、誌面作りに注力する所存であります。

一方、委員会のメンバーは「会員の中で、何割
の人が『JOYO』をお読みいただいているのか」
いつも不安な気持ちを持っております。昨年、皆
様方の掲載希望記事や改善点はどのような所かを
知る為に、アンケートの実施を行いました。残念
ながら、掲載希望記事等についてのご回答を頂け
たのは僅か数名でした。ご提案頂きました中から、
上森プロのコーナーを連載物で新たに設けさせて
頂きました。上森プロには、試合など日程的に難
しい中、執筆のご協力を頂き感謝致しております。

今後も良い会報誌を続けるべく、委員の皆様、
スタッフの皆様のお力をお借りして、委員会を運
営していく所存であります。就きましては皆様方
の温かいご助言とご投稿を含めた種々のご支援を
お願い申し上げます。
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　ハウス委員長

西 居 　 厚

この度、引き続きハウス委員長の大役を引き受
けることに、身の引き締まる思いであります。拙
文粗稿が皆さんのお目に掛かる頃にはコロナ禍を
乗り越えて成功裏に東京オリ・パラ大会が終了し
ている事を祈りつつご挨拶申し上げます。

任命された 8 名の委員と共に、微力であります
が会員各位の、より良きJOYO倶楽部ライフ実現
のためハウス内外の施設や、会員皆様方やゲスト
への、快適と安全・安らぎの場を提供すべく努力
して参ります。（財源制約）

例えば＊クラブハウスアプローチと駐車場改修
＊ハウス内外の老朽化対応＊レストランメニュー
とサービスのあり方＊コース売店トイレ改修＊ス
タート室周辺整備＊女性会員増加と会員高齢化対
応安全衛生対策＊ハウス経年劣化対応等々一歩で
も会員皆さんの声をできればと思います。
二枚の写真をご覧ください！私は経年老朽化し

ても、歴史を背負って、凛然とした雰囲気を醸し
出すJOYO倶楽部ハウスが大好きです。

これほどカントリー色の出ているクラブハウス
は関西では、名門・廣野と城陽だけだと自負してい
る次第です｡ それもそのはず共に名匠（渡辺 節氏）
の手による設計建造物なのです。作家の伊集院静
氏は「良いゴルフコースは良いハウスを持ち、そ

ハウス委員長を
仰せつかり

こに集う人々の品性と精神が感じられる。「どん
なに豪華で贅沢な建物であっても、品性のないハ
ウスとそこに集う人々から気品と安堵を感ずる事
はない」と言う。JOYOの倶楽部ハウスは私たち
会員に「ゴルフには礼節・礼儀を持って立ち向か
え！名門に相応しい立ち振る舞いと自覚を！」と
語りかけ、倶楽部内外の雰囲気作りと名門への第
一歩に“我々会員自身の行動責任”を求めている
気がします。

経営課題とクラブライフの両立を果たすための
知恵として、日本の多くの名門コースは平日と日
祝日の落差を容認しています。日祝日フリーエン
トリー制を維持する当倶楽部内は、日頃の喧騒か
ら解放され、会員相互の自覚と自粛により「互譲・
友情・融和の精神に包まれた挨拶に始まる」非日
常空間を実現できないか？に加えて皆様のお子様
やお孫様方にも、「入会したい城陽を遺産」とし
て残すことを問い求める委員会議論を進めてまい
ります。会員各位の御理解御協力を心からお願い
申し上げます。
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就任のご挨拶

　フェローシップ委員長

松 田 良 信

このたび歴史と伝統ある城陽カントリー俱楽部
のフェローシップ委員会の委員長を拝命しました
松田でございます。委員会のメンバーと力をあわ
せ、会員の皆様方の楽しく充実したクラブライフ
をサポートをしていきたいと思っております。な
にとぞよろしくお願い申しあげます。

委員会としましては、新入会員懇親ラウンド会、
会員家族懇親ゴルフ競技大会を開催しお世話させ
ていただいております。両イベントとも昨年初頭
より新型コロナ禍のため、 ８ 月現在において中
止または内容を変更しての開催となっています。
状況が落ち着きを迎えた時点で本来のかたちで開
催できればと考えております。

フェローシップは、メンバー制のゴルフクラブ
におけるクラブライフでは基本精神ともいうべき
大切なものであります。「仲間」「交友」とも訳さ
れることの多いこの言葉ですが、根底には相互尊
重の精神が求められます。これは多様性が叫ばれ
る今の時代においてはますます重要なことではな
いでしょうか？

さいわいにも当倶楽部では先輩方が多くの優れ
たものを私たちに教え残していただいております。
我々はそれを受け継ぎ、磨きをかけるとともに次
の世代に引き継いでいかなければならないと思い
ます。

城陽カントリー俱楽部の恵まれたゴルフ環境で、
会員相互の和を大切にしながらすばらしいゴルフ
ライフを楽しまれることを祈念して就任のごあい
さつとさせていただきます。

大きな声の会話は控えましょう
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◇グランドシニア杯　	西コース	
女子加算（5）

　 6 月11日（金）　11名参加

１．駒澤　幸治 46 49 95 26 69
２．西澤　和夫 51 50 101 31 70
３．北澤　彦之 45 50 95 24 71

◇水無月杯 （白組）　	西コース	
女子加算（3）

　 6 月20日（日）　127名参加

１．松本　英喆 44 44 88 27 61
２．北岡　晴夫 40 39 79 16 63
３．林　　光奎 38 41 79 15 64

◇水無月杯 （紅組）　	東コース	
女子加算（1）

　 6 月20日（日）　63名参加

１．鈴木　賢彦 49 49 98 35 63
２．白井　　明 46 50 96 32 64
３．千代原正之 56 51 107 41 66
④横田　健・66

◇マンスリー杯（Ａ級）　	東コース	
女子加算（1）

　 6 月27日（日）　85名参加

１．南　　良寛 41 40 81 17 64
２．中野　高宏 44 43 87 20 67
３．竹本　　貴 36 38 74 	 7 67

◇マンスリー杯（Ｂ級）　	西コース	
女子加算（4）

　 6 月27日（日）　68名参加

１．茂苅　早苗 49 46 95 34 61
２．北尾　謙一 48 40 88 25 63
３．和田　　豊	 53 48 101 37 64

◇文 月 杯（紅組）　	西コース	
女子加算（4）

　 7 月 4日（日）　56名参加

１．中村　　猛 43 48 91 26 65
２．西澤　和夫 53 46 99 32 67
３．久富　明宏 47 47 94 27 67

プレー後は必ずスコアカードを提出しましょう。
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◇文 月 杯（白組）　	東コース	
女子加算（1）

　 7 月 4日（日）　97名参加

１．安本　昌浩 45 44 89 23 66
２．立木　靖種 39 44 83 16 67
３．藤井　和樹 42 46 88 20 68

◇婦人競技　　　西コース	
　 7月 6日（火）　 9 名参加

１．池内　充代 47 49 96 29 67
２．塩貝　啓子 44 44 88 19 69
３．松井　真理 43 40 83 	 9 74

◇マンスリー杯（A級）　	西コース	
女子加算（3）

　 7 月18日（日）　87名参加

１．加森　幹久 39 36 75 	 8 67
２．松永　芳明 41 43 84 16 68
３．張田　滋男 46 40 86 17 69
④岡田勝彦、山本満明、佐々木幹雄、重松	聡子・69

◇マンスリー杯（B級）　	東コース	
女子加算（1）

　 7 月18日（日）　96名参加

１．西澤　和夫 50 49 99 32 67
２．池田　嘉一 49 41 90 22 68
３．瓜生　　堅 45 44 89 21 68
④上山泰弘・68

◇葉 月 杯（紅組）　	東コース	
女子加算（1）

　 8 月 1日（日）　54名参加

１．横田　　健 50 47 97 32 65
２．粟津恵美子 47 50 97 31 66
３．駒澤　幸治 44 50 94 25 69

◇グランドシニア杯　東コース
　 7月 9日（金）　参加者 8 名未満の為、不成立

メンズシャツの裾出しはマナー違反です。
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◇葉 月 杯（白組）　	西コース	
女子加算（3）

　 8 月 1日（日）　105名参加

１．藤原　健介 41 43 84 23 61
２．冨上　朋子 42 39 81 17 64
３．松波　義文 38 35 73 	 8 65
④金原　勉・65

◇マンスリー杯（A級・B級）　西コース・東コース
　 8月15日（日）　豪雨によるコース損傷の為、中止

前の組との間隔を　あけないようにしましょう。

◇長 月 杯（紅組）　	西コース	
女子加算（4）

　 9 月 5日（日）　55名参加

１．千代原正之 48 53 101 40 61
２．西澤　和夫 49 43 92 30 62
３．立岡　良久 42 44 86 20 66
④星野孝文・66

◇長 月 杯（白組）　	東コース	
女子加算（1）

　 9 月 5日（日）　90名参加

１．藤井　和樹 41 42 83 20 63
２．淺野　弘孝 50 51 101 37 64
３．陸橋　秀規 36 34 70 	 3 67

◇婦人競技　　　東コース	
　 9月 7日（火）　13名参加

１．池内　充代 48 48 96 26 70
２．高浦　義子 52 56 108 36 72
３．粟津恵美子 52 51 103 29 74
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倶 楽 部 競 技

令和三年度理事長杯優勝の御礼と感謝を申し上
げます。予選ラウンドから約一ヶ月に及ぶ長い期
間、理事長杯にエントリーされたメンバーの方々、
お疲れさまでした。また、城陽カントリー倶楽部
のスタッフの皆様のご協力により、スムーズにラウ
ンドさせていただきましたことを感謝致します。ま
た、ラウンド中、メンバーの皆様に理事長杯のプ
レーを優先させていただくために、待っていただ
きましたことに関しましても厚く御礼申し上げます。

今回、冬場にPGAツアーのデシャンボーを見習
い、飛距離アップのため、筋トレ強化に取り組み
ましたが、調子を落としました。 5 月よりデシャン
ボーは諦め、筋トレの回数を減らしましたところ、
調子が上向きになってきました。その状況で、今
回の雨の中の予選ラウンドを迎え、運も味方して
くれたおかげで、東コースでの自己ベストでラウ
ンドでき、メダリストを取らせていただきました。
予選通過自体も初めてで、盆と正月が一度にやっ
てきたようなラウンドでした。その後、決勝戦ま
で緊張しつくしましたが、城陽カントリー倶楽部
でのマッチプレーも初めての私に、予選ラウンド
を含め決勝トーナメントでの同伴競技者の皆様方
が優しく接していただき本当に感謝致します。

これからもっと精進し、真摯にゴルフに（仕事
にも）取り組んでいきたいと思っております。今
後とも皆様のご指導宜しくお願い致します。

理事長杯優勝

岩 田 光 生

◇2021年度理事長杯（マッチプレー）　
　　　　東コース／黒マーク

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
6月13日 6月13日 6月20日 6月27日
18H.M 18H.M 36H.M 36H.M

＊ランナーアップ
　岡田　二朗

＊メダリスト
　岩田　光生

岩田　光生

安本　晃通

川口　正洋

山本　満明

星山　和義

大山　憲治

金寧　太宗

竹本　　貴

水野　朝之

山添　　康

牧内　勝巳

松田　良信

吉田　義広

西田　智樹

松井　敬二

岡田　二朗

岩田

山本

大山

金寧

山添

牧内

西田

岡田

岩田

大山

牧内

岡田

岩田

岡田

2up

1up

5－4

7－5

19H1up

2－1

3－2

4－3

4－3

6－5

4－3

2－1

4－2

5－3

岩田　光生
優勝

9－8

理事長杯に優勝して
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会員家族懇親ゴルフ競技大会会員家族懇親ゴルフ競技大会

去る 7 月25日、恒例の「会員家族懇親ゴルフ競技大会」が開催されました。長引くコロナ禍の中で
はございますがお天気にも恵まれ、137名のご家族に参加いただき和気アイアイとプレーを楽しんで
いただきました。

表彰式、懇親会は行いませんでしたが、それぞれのご家族内で『想い出の 1 日となります』ことを
願っております。
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『ご夫婦・親子の絆を深めて』
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会員家族懇親ゴルフ競技大会会員家族懇親ゴルフ競技大会

会員家族懇親ゴルフ競技大会
優勝感想

　 安 本 武 弘

この度、会員家族懇親ゴルフ競技大会に優勝さ
せて頂きありがとうございました。初めて参加さ
せて頂き、一日、佐藤親子さんと和気あいあい楽
しい雰囲気でプレー出来、その結果無欲の優勝が
出来ました。佐藤様、参加されました皆様ありが
とうございました。

私も城陽CCに入会させて頂き、ほぼ 2 年になり
ます。若い頃からゴルフが三度の飯より好きで、
それも競技ゴルフが大好きで、ゴルフを始めてほ
ぼ50年位になりますが、競技ゴルフに明け暮れて
来ました。あまり大した戦歴はありませんが、一
つだけ自慢出来るとすれば、関西インタークラブ
選手権決勝で選手として参加し、チームにも恵ま
れ 3 度優勝した事です。 3 度の優勝を体験出来た
事は私のゴルフ人生において誇りと自負していま
す。

2011年、茨木高原CCでの決勝大会優勝のおり
表彰式で選手代表で壇上に上がった際、優勝杯を
授与して下さったのがまさにその当時城陽CCの
理事長であり関西ゴルフ連盟会長であられました、
故森下洋一様でした。その時壇上で祝福のお言葉
を頂いた事が、今も記憶に残っています。残念で
すが、私が入会してお会いする事は叶いませんで
したが、今思えばその時から城陽CCとはご縁が
あったように思います。長々と自慢話で失礼しま
した。

生涯現役！　これからも体力の許す限り、また
若い人に迷惑にならない限り、競技ゴルフにチャ
レンジを続けたいと思います。同時にメンバーの
皆様とのエンジョイゴルフも楽しみながら、良き
クラブライフを送りたいと思っております。

ありがとう御座いました。

◇会員家族懇親ゴルフ競技大会　　東コース	
　 7 月25日（日）　136名参加　（ダブルペリア方式）

順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．安本　武弘 38 35 73 2.4 70.6
2 ．髙田　昇一 49 47 96 24.0 72.0
3 ．井上　　貫 48 41 89 16.8 72.2
4 ．金井　大輔 43 45 88 15.6 72.4
5 ．岩城　成玄 45 39 84 10.8 73.2
6 ．西川　裕史 43 46 89 15.6 73.4
7 ．奥　　翔伍 49 58 107 33.6 73.4
8 ．西邉　俊彦 51 41 92 18.0 74.0
9 ．佐藤　亮介 43 43 86 12.0 74.0
10．宇田　裕介 44 41 85 10.8 74.2

11．金井恵美子 46 44 90 15.6 74.4
12．奥　　正年 43 40 83 8.4 74.6
13．馬場　祥子 49 51 100 25.2 74.8
14．金岡　賢司 46 42 88 13.2 74.8
15．林　　徹雄 51 49 100 25.2 74.8
16．冨田　大貴 45 43 88 13.2 74.8
17．岩城梨香子 54 46 100 25.2 74.8
18．佐野　　求 49 44 93 18.0 75.0
19．小﨑　　学 43 44 87 12.0 75.0
20．岡田　宏晃 47 46 93 18.0 75.0

21．西之辻泰宏 38 37 75 0.0 75.0
22．岩城　孝寿 48 57 105 30.0 75.0
23．橋本　和良 50 48 98 22.8 75.2
24．佐野　達志 44 42 86 10.8 75.2
25．藤尾　哲夫 51 46 97 21.6 75.4
26．髙橋　秀和 49 47 96 20.4 75.6
27．石田　　實 44 52 96 20.4 75.6
28．西之辻　功 45 39 84 8.4 75.6
29．張田　祥一 45 39 84 8.4 75.6
30．斉藤　絹代 49 47 96 20.4 75.6
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特 別 寄 稿

2021年 6 月11日、西コース 9 番ホール（ピン
迄約144ヤード）、 8 番アイアンで打ったボー
ルは、右からの攻めが良いのセオリー通り右
からのドローでピンに向って行ったが、ホー
ルに入ったようには見えなかった 。

グランドシニア杯競技同伴者、駒澤幸治さ
ん、森口親司さん、西澤和夫さんも同じ認識
であった。しかし、 4 月に入社されたばかり
の新人キャディの石井遥さんがカートにも乗
らず、小走りにピンフラッグへと急いだ。私
ももしかしてとの胸騒ぎを覚え、後を追いグ
リーン上へ、「入ってんの？」の問いにホール
を指差し「入ってます」の返事、実にあっけ
ない結末であった。城陽CCに2018年 8 月に
入会して 3 年足らずで、公式競技において
ホールインワン達成は実に幸運の極みであり、
正に「実力も運のうち」（マイケル・サンデ

ル：著）そのものである。振り返ること10年
前の 6 月 5 日、滋賀の竜王GC 2 番ホールで最
初のホールインワンを達成以来の快挙である。

ゴルフは年齢、体力、技量などに応じて、
自分のペースで楽しめる生涯スポーツと言わ
れている。71歳を迎えた現在、これからも、
80歳、90歳と元気に城陽CCでゴルフができ
るよう精進したいと思う。最後になりました
が、城陽CCスタッフの方々、メンバーの方々
にはこれからもお世話になりますが、どうか
よろしくお願いします。

「2度目のホールインワンに思う」

令和3年6月11日
グランドシニア杯

城陽カントリー倶楽部　西コース9番（139Y）にて　ホールインワン達成

田中　光一
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男子ゴルフ低迷の謎　内 良 益 雄

この頃ゴルフ界では女子の人気が高く、女高男
低の感じがする。

原因は色々あろうと思いますが、女子にはファ
ンサービス心があり、男子には少し欠けているよ
うだ。職業人ゴルファーとしてはスコア＝糧では
あるが、我々アマチュアゴルファーもスコアの良
い人がゴルファーとして偉いと、尊敬しがちな点
が見受けられる。

ゴルフの魅力はどこにあるのか。スコアの悪い
私にとっては、「お前の言うことではない」と言

われそうだが敢えて言わしてもらう。
ゴルフの魅力は人それぞれで良いと思うが、私

には自然と人間との対話にあると感じている。雄
大な自然にふれる中で人生の先輩達に、ゴルフに
限らず、その人の人生観、生き様、人生の教え、
人としての道、そういう崇高な事柄をもゴルフを
通して、さりげなく教示してもらえるスポーツと
して、私には魅力に感じられる。

であるからには、そこに集うメンバーの質の高
さは非常に大切になってくる。城陽カントリーは、

ネームリボンの着用はメンバーの誇りです
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以前はその点では魅力あるクラブであった。今は
残念ながら、その大切な魅力は減っているようだ。

それは何故か。我々新しいメンバーの質の向上
に対する努力が不足している。そして大事な事は
クラブとしての指導力が無い（言い過ぎであれば
ゴメンナサイ）点である。他の名門と呼ばれるク
ラブには、堅苦しい位の雰囲気が漂っている。マ
ナーに対するルールは厳しい。それでいて何故か
清々しく心地良い空気感を感じるのである。

ジャックニクラウスは「試合に負けた時の態度
と勝者を称える事の大切さ」を父親から学んだと
聞く。日本の何人の親がこういう気持ちで子供を
育てているだろう。

ゴルファーとしてよりも以前に人として基本的
なマナーを守る、思いやりがある、他人の事を先
に考える、そういう人間でありたい。

城陽カントリーは厳しいが、城陽へ来る度にそ
の人がより魅力ある人になるような、そんなクラ
ブになって欲しい、と心から願っている一人です。
私もまだまだ未熟者ですが、城陽のメンバーとし
て恥ずかしくない様に気を付けますので、皆様の
厳しい御指導をお願いする次第です。

段取りと 気配るプレーで 気持ちよく ！
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●個人新入会員

青
アオシマ
島　健

ケンジ
司（個）

（医）青島歯科クリニック
推薦者　　　　川本　　亮	
　　　　　　　竹広由利子

この度、伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂
きありがとうございます。青島健司と申します。マナー、
ドレスコードを守って、仲間と楽しくゴルフプレーをさ
せて頂きたいと思っております。宜しくお願い致します。

コメント

近
コンドウ
藤　忠

タダシ
司（個）

関電ファシリティーズ（株）
推薦者　　　　北村仁一郎	
　　　　　　　正野　一太

城陽市で育った者としてあこがれの伝統ある城陽カント
リー倶楽部に入会させていただき大変光栄です。当倶楽
部にふさわしいマナーを心がけ、楽しくプレーしたいと
存じますので、何卒ご指導のほどお願い申し上げます。

コメント

廣
ヒロエ
江　敏

トシオ
朗（個）

（株）SCREEN	
ホールディングス
推薦者　　　　垣内　永次	
　　　　　　　南島　　新

伝統のある倶楽部に入会させて頂き、感慨ひとしおです。
何度かラウンドさせていただき、いつかはメンバーにと
憧れていました。名門コースのメンバーに相応しい行動
を心がけて参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

コメント

宮
ミヤガワ
川　浩

コウイチ
一（個）

（株）山庄
推薦者　　　　田中　　大	
　　　　　　　濵口　直樹

この度、伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂
き、誠にありがとうございます。倶楽部のルールに従い、
マナーを守ってプレーを楽しみたいと思います。皆様、
ご指導の程、よろしくお願い致します。

コメント

阿
ア ガ
賀　敏

サトシ
司（個）

（株）スリーダム
推薦者　　　　瀧井　　治	
　　　　　　　北岡　晴夫

歴史と伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き
誠に有り難うございます。定年後の第 2 の人生を名門
コースでラウンドする事を楽しみにしております。皆様
どうぞ宜しくお願い致します。

コメント

辻
ツジムラ
村　高

タカユキ
行（個）

辻村矯正歯科
推薦者　　　　島田　亮藏	
　　　　　　　島田美也子

この度は、城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き、あ
りがとうございます。大変光栄です。ゴルフを通じて、
学び成長していきたいと思っております。どうぞよろし
くお願いします。

コメント

〔 5月22日承認〕
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●法人会員

伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きました
事、大変光栄に存じます。名門倶楽部に相応しいマナー
とプレーを心掛け、ゴルフライフを充実させたいと考え
ます。何卒ご指導の程、よろしくお願いいたします。

この度は、伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂
き、誠に有難うございます。名門コースに見合うゴルフの
技量を目指し、相応しいマナーを心がけ、楽しくプレーが
できればと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

この度は入会させていただき、誠にありがとうございま
す。名門倶楽部の会員としてプレーさせていただくこと
に大きな喜びを感じております。何卒、宜しくお願い申
し上げます。

コメント コメント

コメント

浦
ウラ
　　真

マ ヨ
代（個）

（医）正一会　浦医院
推薦者　　　　山添　　康	
　　　　　　　松木　　宏

子育ても落ち着き自分の時間が増えたので、本格的にゴ
ルフをしようと思い入会させて頂くことになりました。
城陽CCの名に恥じぬよう、マナーを守り楽しみながら
精進して参りたいと思いますのでよろしくお願いします。

コメント

福
フクタニ
谷　博

ヒロヨシ
善（法）

Daigasエナジー（株）
旧会員　　　　北前　雅人

吾
アヅマ
妻　隆

タカヒサ
久（個）

あづま整形・形成外科	
クリニック
推薦者　　　　北川　嘉三	
　　　　　　　服部　　宏

父も長年お世話になった由緒あるクラブへの入会を光栄に存じます。宇治
市内で整形外科・形成外科のクリニックを開業しております。この入会で再
びゴルフへの情熱が沸き起こるよう、硬くなった関節のストレッチから始
めようと思います。若輩ではございますが、皆様何卒宜しくお願い致します。

コメント

中
ナカイ
井　　洋

ヒロシ
（法）

ジャパンコーティング	
レジン（株）
旧会員　　　　根岸　政文

高
タカダ
田　幸

ユキノリ
徳（法）

住友生命保険（相）
旧会員　　　　佐藤　義雄

日
ヒ ノ
野　達

タツヤ
也（法）

日本生命保険（相）京阪支社
旧会員　　　　小川　直樹

この度は歴史と伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会さ
せて頂き、誠にありがとうございます。エチケットとマ
ナーを重んじ、名門倶楽部でのプレーを楽しませて頂き
たく存じますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

コメント

─　　─33



●法人会員 ●婦人会員

小
コザキ
﨑　い

イ ズ ミ
ず美（婦）

推薦者　　　　小﨑　　学	
　　　　　　　小杉源一郎

数年前より家族会員として、森本プロご指導の下ラウン
ドレッスンに楽しく参加させて頂いております。この度
良い機会を頂戴し、婦人会員として承認して頂き感謝申
し上げます。どうぞ宜しくお願いします。

コメント

橋
ハシモト
本　揚

アキコ
子（婦）

（株）傳來工房
推薦者　　　　橋本　和良	
　　　　　　　長村　吉朗

西
ニシオ
尾　　誠

マコト
（法）

三菱HCキャピタル（株）
旧会員　　　　柳井　隆博

名門城陽カントリー倶楽部のメンバーとなれました事、大変
名誉に思い感謝致します。メンバーの皆様と一緒に素晴らし
いコースでプレーが出来る事を本当に楽しみにしておりまし
た。拙い技術でまだまだ恥ずかしいですが、精進して参ります。

コメント

中
ナカノ
野　マルケッタ（婦）

推薦者　　　　中野　種樹	
　　　　　　　川端　伸也

歴史と伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させていた
だき、光栄に思っております。これからも元気で末長く
ゴルフを楽しみたいと存じます。どうぞよろしくお願い
いたします。

この度は婦人会員として入会させて頂き、誠にありがと
うございます。まだまだ未熟ですが、名門倶楽部に相応
しいゴルフを楽しみたいと思っております。どうぞ宜し
くお願い致します。

この度、歴史と伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会さ
せて頂き、大変光栄に存じます。皆様方と交流させて頂
けることも有難く、ゴルフライフを楽しみたいと思いま
す。今後とも宜しくお願い申し上げます。

ゴルフレッスンに長らく通わせて頂いておりましたが、
この度城陽ＣＣに入会させて頂き幸いでございます。未
だ未熟でございますが、クラブの皆様、また家族と楽し
くプレーさせて頂きたく存じます。宜しくお願い致します。

コメント

コメント

コメント

コメント

牧
マキノ
野　晶

アキコ
子（婦）

（医）育栄会	
マキノ耳鼻咽喉科診療所
推薦者　　　　牧野孝一郎	
　　　　　　　岡田　勝彦

和
ワ ダ
田　和

カズコ
子（婦）

推薦者　　　　和田　　豊	
　　　　　　　久野　勝彦
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●個人会員

井
イノウエ
上　惠

ケイスケ
介（個）

アイ・オーシステム（株）
推薦人　　　　片野　晏弘	
　　　　　　　礒谷　康夫

歴史ある名門、城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き
ました。誠にありがとうございます。メンバーとして、
恥じない様、エチケット・マナーに心がけ、ゴルフライ
フを楽しませていただきます。

コメント

中
ナカガワ
川　一

カズオ
男（個）

（株）エヌテック
推薦人　　　　斯波　逸郎	
　　　　　　　鳥山　智史

朝
アサクラ
倉　雄

ユウイチ
一（個）

京都日野自動車（株）
推薦人　　　　村田　　保	
　　　　　　　村田　純子

この度、村田保様・純子様ご夫妻の丁重なるご推薦で入
会致しました。歴史ある倶楽部の一員になれましたこと
を嬉しく思います。皆様とプレーできることを楽しみに
しておりますので、何卒宜しくお願い致します。

コメント

椛
カバシマ
島　健

ケンジ
治（個）

京都大学医学部附属病院
推薦人　　　　浅井　　純	
　　　　　　　田中　一成

この度は伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂
き光栄に存じます。多くのゴルフ仲間と知りあい、プ
レーを楽しみたいと思います。どうぞよろしくお願い致
します。

この度は、城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きありがとうござ
います。倶楽部の伝統に恥じぬよう、マナーとエチケットを守り、会
員の皆様方とゴルフをエンジョイしたいと思っております。若輩者
ではありますが、皆様方の御指導御鞭撻のほど宜しくお願い致します。

この度は、伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き、
大変光栄でございます。憧れの名門コースでのプレーにわくわ
くしております。マナーに充分配慮し、真摯にゴルフを楽しみ
たいと思います。皆様どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

この度は歴史と伝統のある城陽カントリー倶楽部に入会させて
頂き誠に有難うございます。レッスンを通して、プロを始め皆
様との素敵なご縁に恵まれ心より感謝致しております。ラウン
ド出来ることが楽しみです。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

コメント

コメント

コメント

コメント

安
ヤスモト
本　真

シンゴ
吾（個）

（株）国土建設
推薦人　　　　大山　憲治	
　　　　　　　倉口　裕輝

権
ゴン
　　聡

トシコ
子（個）

（株）フーズジャパン
推薦人　　　　権　　五明	
　　　　　　　岩田友美子

〔 6月19日承認〕
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この度、伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂
き大変光栄に存じます。メンバーの方々との出会いを大
切にし、楽しいゴルフライフを送りたいと思います。ど
うぞ宜しくお願いします。

コメント

大
オオチ
地　健

ケンタ
太（個）

（株）大五
推薦人　　　　東　久仁昭	
　　　　　　　木下　　茂

この度は入会ご承認いただきまして有り難うございます。
祖父そして父から受け継ぎ、この歴史ある城陽カント
リー倶楽部に入会することができ、大変うれしく感じて
おります。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

コメント

木
キノシタ
下　淳

ジュンコ
子（婦）

推薦人　　　　木下　博之	
　　　　　　　松本　律子

北
キタオ
尾　美

ミ ホ
保（婦）

推薦人　　　　北尾　謙一	
　　　　　　　奥　佐和子

この度は由緒ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き
大変光栄に存じます。まだまだ未熟ではありますが、スク
ールで練習を重ねて楽しくラウンド出来る様になりたいと
思いますので、皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。

コメント

●個人会員

雨田　　賢
有馬　高司
上田　眞実
角元　敬治

塚本　　正
長谷川久泰
半田　　行
半田　信代

廣江　　譲
向井　利明
古屋　元伸

退会者

●婦人会員
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第52回
関西社会人ゴルフ選手権決勝
開催日　令和三年 8月25日
コース　枚方カントリー倶楽部
出場者　竹本　　貴　君
　皆様のご声援ありがとうございました。

第19回
関西女子ミッドアマチュアゴルフ選手権決勝
開催日　令和三年 10月7日～8日
コース　太子カントリークラブ
出場者　重松　聡子　君
　皆様のご声援宜しくお願い致します。

第33回
関西グランドシニアゴルフ選手権決勝
開催日　令和三年 9月31日～10月1日
コース　茨木カンツリー倶楽部 東コース
出場者　金寧　太宗　君
　　　　橋本　吉昭　君
　　　　長谷川一雄　君
　皆様のご声援宜しくお願い致します。
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2021年　第80回関西インタークラブ競技　東近畿Ｂ地区予選

8月20日（金） 亀岡カントリークラブで開催されました。
2021年度 第80回 関西インタークラブ競技  東近畿B地区
予選競技において、当倶楽部は第11位となりました。
皆様方のあたたかい、ご声援ありがとうございました。

2021年度 インタークラブ 選手団

出 場 選 手

監
督 松田　良信 主

将 加森　幹久

年
齢
制
限
な
し

星山　和義 55
歳
以
上
の
部

水野　朝之

川本　　亮 松井　敬二

中村　壽成 姜　　　優
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次回【城陽秋季懇親競技】開催：11月28日（日）　東コース　　賞品： ステーキ肉等

順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．下田　寛二 45 43 88 24 64
2 ．川本　　亮 37 35 72 7 65
3 ．下田千津子 47 48 95 29 66
4 ．津村　圭一 51 46 97 30 67
5 ．吉村　峰男 42 41 83 16 67
6 ．小橋　　弘 51 53 104 37 67
7 ．森田　好治 45 46 91 23 68
8 ．星山　和義 36 37 73 5 68
9 ．水野　朝之 35 38 73 5 68
10．佐々木幹雄 45 38 83 14 69

【城陽夏季懇親競技】開催　賞品：肉・海産物・アイス等

2021年 8月29日（日）　西コース

多数のご参加を多数のご参加を

お待ち致しておりますお待ち致しております

参 加 人 数　56名
賞品該当者　19名

1〜10位
5位毎の飛び賞

クラブハウスに入る前には靴底を丁寧に 
清掃しましょう。
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ご利用範囲

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,880円（△　8,800円）

20,180円（△12,100円）

10枚（追加発行あり）

本人の直系親族及び兄弟姉妹

倶楽部競技のある日曜日・祝日は除く（※）

優待券１枚につき１名

平　　日

土・日・祝

ご利用期間

制限なし

１月〜３月

10枚（追加発行なし）

「冬期ご家族優待券」及び「冬期特別優待券」
発行のお知らせ

20,180円（△5,500円）

26,780円（△5,500円）

冬期ご家族優待券 冬期特別優待券

平　　日

土 曜 日

日曜日・祝日は除く（※）

優待券１枚につき４名

他の優待券及びコンペ割引等と併用不可

（※）下記の倶楽部競技日は平日扱いの為、到着順も含め使用可

　　・１月 9 日（日）　松の内杯（東）

　　・２月13日（日）　ウインターカップ（東）

　　・３月13日（日）　スプリングカップ（東）

制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 25,680円　（△6,600円）

・各種優待券利用可

・２月5日（土）は会員同伴プレーでゴルフウィーク料金

１〜３月　全土曜日

倶楽部が指定する日曜日・祝日〈競技手帳掲載〉

土・日・祝日の平日扱い
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年末年始営業のお知らせ
※1月２日・３日は祝日扱いとさせて頂きます。

令和3年

12月

ラストコールカップ（西）

休　場

平日扱い

役・委員懇親競技（西）　平日扱い

休　場

休　場

元日休場

初 夢 杯　年令別　紅組（西）白組（東）

新 年 杯　年令別　紅組（東）白組（西）

休　場

平日扱い

松の内杯（東）　平日扱い

メンバー優先（東）　平日扱い

休　場

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土・祝）

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月・祝）

（火）

19日

20日

21日

22日

23日

24日

25日

26日

27日

28日

29日

30日

31日

１日

２日

３日

４日

５日

６日

７日

８日

９日

10日

11日

令和4年

１月

目についたボールマークは、必ず直しましょう。
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＊＊＊ご寄稿のお願い＊＊＊

来年の会報誌「新春号」に掲載させて頂きます

来年の干支「寅年」の皆様からメッセージを募集しています

　　　・文字数・・・５００字程度

・スナップ写真・・・数枚を同封下さい

１0月30日迄にお送り下さい

心よりお待ちしております

1926年（大正15年）　1938年（昭和13年）

1950年（昭和25年）　1962年（昭和37年）

1974年（昭和49年）　1986年（昭和61年）

10月

令和 3年10月・11月・12月の 3ヵ月コース作業計画

ティーグランド フェアウェイ その他グリーン

11月

12月

伸び状況で刈り込み
（10月末　刈り止め予定）

プロテスト・京都レディース準備

全日刈り込み
肥料葉面散布

○化成肥料散布
○ムク刃穴空け及び薄目砂散布
○ポイントマーカー縁切り
○オービ線上刈
○カート路清掃
○スプリンクラー点検  修理
○枯松処理
○山林下草刈り
○プロテスト・京都レディース準備

ラ　フ

ラージパッチ・春禿げ予防　殺菌剤散布
週 1回　スイープ

芝地全面除草剤散布（グリーンを除く）
週 1回　スイープ
落ち葉　掃除

全日刈り込み
肥料葉面散布

霜の無い時　刈り込み
肥料葉面散布
シート掛け
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エチケット委員会

ラウンドはハーフ２時間10分以内でご協力お願いします。

10～12月のエチケット標語

ネームリボンの着用は
メンバーの誇りです

東コース　バックティ（黒）の使用基準について

基準条件

1．メンバー同伴であること
2．メンバーのHDCPインデックスが9.9以下であること
3．同伴プレイヤーがシングルハンディ以外の場合
　 ・同伴者が3人の場合、合計ハンディ27迄
　 ・同伴者が2人の場合、合計ハンディ18迄
4．ハーフラウンド2時間10分以内であること

スタート室にてバックティ許可申請書をご提出下さい。
進行が遅くなった場合、後半の使用許可をお断りする場合があることを
ご了承下さい。

西コースについては上記基準は適用致しません。
スタート室にご相談下さい。
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クラブ名 田辺カントリー
倶楽部

伏尾ゴルフ
倶楽部

近江カントリー
倶楽部

関西カントリー
クラブ

受付開始日 3ヶ月前の
1日より 今年度分受付中 3ヶ月前同日 4ヵ月前の

1日より

プレー形態 キャディー付 キャディー付 セルフ
（キャディー付相談）

キャディー付
選択可

11月1日 月 不可日 不可日 不可日 セルフのみ

11月2日 火

11月3日 水・祝 不可日

11月4日 木 不可日

11月5日 金

11月17日 水

11月18日 木

11月19日 金

令和3年11月に開催されるJLPGA2021年度最終プロテスト、JLPGAステップ･
アップ･ツアー 京都レディースオープンの競技期間中につきましては貸切営業とな
り、会員の皆さまにはご不便・ご迷惑をお掛け致しまして申し訳ございません。

競技期間中は、下記クラブの利用が出来ます。当倶楽部会員につきましては、協
力クラブのご厚意により各々特別料金でご利用いただけます。ご予約及び料金確認
につきましては、エントリー係へお申し付けくださいますようお願い申し上げます。

【各クラブのエントリー状況により、ご希望に添えない場合はご容赦下さい】

◦11月  1日（月）～  5日（金）　JLPGA2021年度最終プロテスト
◦11月17日（水）～19日（金）　 JLPGAステップ･アップ･ツアー 京都レディースオープン

他クラブ利用のご案内 
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倶楽部からのお知らせ

株式の譲渡について

通常会員新規入会と推薦者の条件について

　当倶楽部の、株式の売買に関しましては市場取引となっておりますが�
会員様及び株主様の状況を把握する為に、譲渡の際には倶楽部にてお世話�
致しております。
　会員の皆様へは、株券売買についていろいろと勧誘があることと存じます
が、株式譲渡や会員資格等に関するご相談は、どんな些細なことでも必ず�
倶楽部へご相談いただきますようお願い致します

照会先担当者：業務部長　高尾

【新規ご入会の条件】

1．�満25歳以上�
但し、入会後5年以上経過した会員様の直系卑属は満20歳以上とする

� 【倶楽部規則 第二章 第七条】

2．�日本ゴルフ協会又は関西ゴルフ連盟加盟クラブの在籍証明書もしくは�
ハンディキッャプ証明書の提出� 【倶楽部規則 第二章 第六条】

3．�入会後3年以上経過した会員で、入会申込者について全面的に保証出来
る人2名の推薦者が必要� 【倶楽部規則 第二章 第六条】

【推薦者の条件】

1．入会後3年以上経過し、入会申込者について全面的に保証出来ること

2．�入会申込者が新会員になった場合、その責務につき連帯保証人としての
責務を負うもの

3．会員は1年に1回限り1名を推薦出来る
� 【倶楽部規則 第二章 第六条一、二、三】
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婦人会員募集のお知らせ婦人会員募集のお知らせ

今般、婦人会員として会員の令夫人を対象とする新規預託金会員を下記のとおり
募集することになりました。

ご希望の方は、事務局までお申し出下さい。

記
＜募集内容＞

募 集 会 員 ・婦人会員

入 会 資 格
・現会員の令夫人に限る
・満25歳以上

募 集 期 間 ・令和3年4月～令和4年3月末（募集人数到達時点で終了）

募 集 人 数 ・20人

入 会 金
・登録料　220万円（消費税込み）
・預託金　100万円

入 会 審 査 ・通常会員と同じ

推 薦 人

・夫の他に1名　計2名
　（�推薦者は、通常会員と同様、入会後3年以上の会員が1年に�
1名限り推薦できる。但し、婦人会員の入会申込における�
夫は、常に推薦者になり得る。）

プレー可能日 ・全営業日

年 会 費 ・通常会員と同じ（現行税込み66,000円）

預 託 金�
返還請求権の
定 め

・譲渡、担保差し入れ不可
・相続は可

資格の消滅
・退会、死亡、除名、預託金請求権の喪失
・会員である夫の退会および離婚

そ の 他 ・特定会員倶楽部規則に定める
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重要事項説明書

本書面は、「ゴルフ場等に係る会員契約の適正化に関する法律」第5条第3項
に基づく会員契約の変更に係る交付書面であり、重要な事項が記載されており
ますので十分お読みいただきますようお願いいたします。

1．会員の数についての計画（追加募集）� （法5条3項、省令9条1項1号）

会員の種類 契約締結予定数 提供される役務の内容

婦人会員 20 口 当ゴルフ場の休業日を除く全日において、�
ゴルフ場施設の利用が可能

※�既存会員数（令和3年2月28日現在）：1�,415名�
通常会員：1,163名　法人会員：211名�
婦人会員17名　終身会員16名�
ジュニア会員2名　名誉会員1名�
シルバー会員1名　家族週日会員4名�

2．預託金の額及び据置期間（追加募集分）� （法5条3項、省令9条1項2号）

会員の種類  預託金額
（a）

預託金
据置期間

契約締結予定数
（b）

合計金額
（a×b）

婦人会員 1 百万円 なし 20　口 20　百万円

3． 指定役務に係る施設のうちゴルフ場のホール数に関する事項
� （法5条3項、省令9条1項3号）

　　変更なし。　
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※価格はすべて消費税込となっております。

豚ひれかつ膳豚ひれかつ膳

￥1,760

￥2,640

赤身の牛ロースステーキを

溶岩プレートでどうぞ！

柔らかく脂肪の少ない

豚ひれかつを特製みそだれと、

おろしポン酢でどうぞ！

￥1,760

秋にぴったりのサーモンと

いくらの親子丼です。

シェフお薦め・秋のメニュー

皆様のご来場、お待ち申し上げております。

サーモンといくらの丼サーモンといくらの丼

牛ロースのステーキ溶岩プレート焼



ホームページ（メンバーズページ）ご利用方法のお知らせ

ホームページ上部にメニューが表示されますので、1番右端（〇印）の『メンバーズページ』を
クリックします。

※英数半角入力でお願いします。

最初に『競技日程』画面が表示されます。その他情報は、上部にあるメニューをクリックして下
さい。

ユーザー名 と パスワード

1

2

3

城陽カントリー倶楽部では、ホームページ上でメンバーズページを設け
 会員の皆様に更に便利に活用して頂けるよう様 な々情報を公開し、アクセスをお待ち申し上げております。

パスワード入力画面が表示されますので、『ユーザー名』『パスワード』のそれぞれに次の6桁
の数字を入力し、　OK　をクリックして下さい。

※競技会成績表について
　都合により更新が遅れる場合がございますので何卒ご了承下さいませ。

10月23日（土）までは

101566
10月24日（日）からは

　　　　　　　　　　　　です。156687
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